



www.mg.co.id

Dumfries Kini Lebih Percaya Diri

MILAN (IM) - Denzel Dumfries mengaku lebih percaya diri tampil bersama Inter Milan saat ini. Ia menyebut gol ke gawang AS Roma jadi momentum istimewa baginya.

Dumfries didatangkan dari PSV Eindhoven musim panas lalu dengan transfer 12 juta Euro. Dumfries diplot jadi pengganti Achraf Hakimi di posisi bek kanan.

Kepergian Hakimi memang meninggalkan lubang di sektor tersebut. Hakimi tampil bagus musim lalu, saat membawa Inter meraih scudetto. Hakimi saat itu membuat tujuh gol dan 11 assist di seluruh kompetisi.

Maka tugas berat untuk Dumfries menggantikan-nya dan itu terbukti di awal musim ketika dia kesulitan masuk tim utama. Pelatih Inter Simone Inzaghi lebih memprioritaskan Matteo Darmian sebagai pilihan utamanya.

Tapi, Dumfries tidak menyerah. Ia memaksimalkan kemampuan untuk belajar lebih soal sepakbola Italia dan terutama Inter. Dia pun selalu mencoba tampil sebaik mungkin ketika

dipercaya untuk main.

Pelan tapi pasti, Dumfries mulai mendapat kepercayaan dari Inter. Sejak awal Desember, Dumfries selalu jadi starter dan itu dibayar lewat gol perdananya untuk Inter saat mengalahkan AS Roma 3-0 di Olimpico 4 Desember. Padahal ia sempat disorot karena jadi biang kegagalan Inter mengalahkan Juventus Oktober lalu.

Pada laga yang berakhir 1-1 itu, gol penalti Juventus dari Paulo Dybala terjadi karena kesalahan Dumfries.

"Gol melawan Roma membuat saya lebih percaya diri, itu titik balik saya. Tapi saya tidak bisa melupakan laga Piala Super Italia yang sudah lama kami nantikan. Saya tidak akan melupakan trofi pertama saya dalam atmosfer seperti itu. Masa sulit saya adalah ketika jadi biang keladi penalti melawan Juventus, seketika semua menyalahkan saya. Klub akhirnya membantu saya memulihkan mental," ujar Dumfries seperti dikutip Football Italia.

● vit



DENZEL DUMFRIES
Pemain Inter Milan

Denis Zakaria Pilih Gabung Juve

TURIN (IM) - Denis Zakaria akhirnya berlabuh di Juventus setelah diminati oleh sejumlah klub. Dia pun tak mau melewatkan kesempatan untuk membuktikan diri bersama klub kota Turin tersebut.

Zakaria direkrut Juventus dari Borussia Moenchengladbach pada bursa transfer Januari ini. Pemain internasional Swiss itu diboyong dengan nilai 4,5 juta Euro. Sebelum bergabung Juventus, Zakaria dikabarkan jadi incaran sejumlah klub Eropa seperti Manchester United, Arsenal dan AS Roma. Namun, gelandang berusia 25 tahun itu memilih Juve.

Zakaria merasa kesempatan untuk gabung klub sekaliber Juventus tidak datang setiap saat. Dia pun tak mau melewatkan kesempatan untuk mewujudkan mimpinya.

"Saya memilih Juventus karena ini adalah salah satu klub yang selalu membuat saya bermimpi. Ini jalan yang tepat untuk melanjutkan karier saya. Saya memang memperkirakan akan meninggalkan Borussia, tapi tidak terlalu cepat. Juventus tidak mengang- gil setiap hari. Ini adalah mimpi buat saya dan saya harap saya bisa membantu (tim)," ujar Zakaria dalam konferensi pers saat diperkenalkan sebagai pe-

main Juventus, seperti dilansir Football Italia.

Ia mengaku Juventus merupakan tim favoritnya. Maka, ia akan memberikan kemampuan terbaiknya tatkala masuk dalam skuad. "Saya bangga ada di sini, Juventus adalah tim favorit ayah saya, jadi saya tahu banyak soal klub ini. Saya akan mencoba memberi semua yang saya punya, membantu teman-teman setim sebisa mungkin. Saya sudah latihan dua kali. Kalau pelatih butuh, saya bisa langsung main. Dia (Allegri) sudah mengatakan apa yang dia harapkan dari saya, tapi kami belum membicarakan detailnya," ucap Zakaria.

Ia juga mengaku mengidolakan permainan Patrick Vieira sebagai seorang gelandang. Kini ia mengikuti jejak sang idola, bermain di Juventus. ● vit



DENIS ZAKARIA
Pemain Baru Juventus



Adama Traore (kanan) bersama petinggi Barcelona.

Barcelona Berpacu dengan Waktu

Di awal tahun 2022, Barca sudah mendatangkan dua pemain baru, yakni Adama Traore dan Pierre-Emerick Aubameyang. Sanggupkah keduanya mengangkat prestasi Tim Katalan?

BARCELONA (IM) - Xavi Hernandez harus berpacu dengan waktu mengembalikan kejayaan Barcelona. Jelas bukan tugas yang ringan. Para penggemar Barca pun menunggu dengan sabar, langkah apa yang dilakukan Xavi bersama manajemen klub.

Musim ini, Barca sudah tersingkir dari ajang Liga Champions dan Copa del Rey. Kini mereka berharap pada ajang LaLiga dan Liga Eropa (liga kelas dua di Eropa).

Di LaLiga, Gerard Pique dan kawan-kawan masih terseok-seok. Mereka ada di urutan ke-5 klasemen dengan nilai 35, terpaut 15 poin dari Real Madrid di puncak klase-

men. Setelah Madrid disusul Sevilla (46), Real Betis (40) dan Atletico Madrid (36).

Di awal tahun 2022, Barca sudah mendatangkan dua pemain baru, yakni Adama Traore dan Pierre-Emerick Aubameyang. Tapi banyak yang menyalir kedatangan keduanya tidak berdampak apa-apa bagi tim. Belum ada pemain yang sanggup cocok dengan rencana permainan manajer Antonio Conte untuk dia.

Barcelona resmi memperkenalkan Adama pada Rabu (2/2) lalu. Di Barcelona, Adama dilaporkan hanya akan digaji sebesar 65 ribu Euro per pekan (Rp1,05 miliar), jauh di bawah gaji yang diterimanya di Wolver-

hampton sekitar 225 ribu Euro per pekan (Rp3,65 miliar). Presiden Barcelona Joan Laporta mengonfirmasi pemangkas gaji Adama Traore. "Dia melakukan usaha yang besar untuk dapat bermain di sini, di Barcelona," ujar Laporta, dikutip dari Football Espana.

Sang pemain tampaknya tak keberatan dengan situasi ini asalkan dirinya bisa membela Barca. Baginya, pulang ke Camp Nou memiliki nilai lebih istimewa. "Saya telah meninggalkan klub (Barca) selama tujuh tahun. Saya akan melakukan segalanya yang saya bisa agar membuat fans Barca senang dengan saya," katanya di situs klub.

Barcelona juga telah mengumumkan secara resmi kedatangan Pierre-Emerick Aubameyang. Sang striker itu pun mengaku bangga dan bahagia berseragam Barca.

Barcelona menuntaskan kedatangan Aubameyang dengan penuh drama. Awalnya, Aubameyang yang sudah datang ke Kota Barcelona

menemukan jalan buntu.

Arsenal hanya mau meminjamkan Aubameyang. Barcelona maunya mendapat pemain berusia 32 tahun itu secara cuma-cuma, mengingat kontrak Aubameyang di Arsenal akan habis musim lagi.

Arsenal melunak dan mengabaikan permintaan Barca dengan memutus kontraknya. Auba pun berlabuh ke Camp Nou.

Pada Rabu (2/2) sore WIB, Barcelona mengumumkan kedatangan Aubameyang secara resmi. Aubameyang dikontrak sampai tahun 2025. Ia juga sudah lolos tes medis. Selanjutnya, pemain asal Gabon itu akan berlatih bersama tim.

"Saya sangat bangga, karena keluargaku adalah keturunan Spanyol dari darah ibu saya. Saya senang di sini dan saya akan membantu tim dengan sekuat tenaga," ungkapnya di situs klub.

Lalu seperti apa kebetahan Barcelona dengan skuad yang dimiliki sekarang? Waktulah yang akan menentukan. ● vit

Performa Vinicius Tuai Pujian

MADRID (IM) - Vinicius Junior tampil ciamik bersama Real Madrid. Musim ini ia berada pada level berbeda. Penampilannya diakui rekan setimnya cukup di luar dugaan.

Vinicius direkrut Real Madrid pada musim panas 2017, namun baru bergabung pada tahun berikutnya setelah usia memenuhi syarat. Debutnya bersama Los Blancos terjadi dipada September 2018.

Sejak saat itu, pria asal Brasil itu perlahan mendapatkan kepercayaan lebih besar untuk tampil. Tapi baru musim inilah kontribusinya melesat.

Vinicius hanya mencetak tiga gol di musim pertamanya, meski mampu mencatatkan 12 assist dari seluruh kompetisi bareng tim utama. Pada musim kedua dan ketiga, ia bikin lima gol dan empat assist lalu enam gol dan tujuh assist.

Musim ini, pemain 21 tahun itu sudah membuat 15 gol dan 10 assist. Padahal musim baru setengah

jalan. Untuk urusan keterlibatan langsung dalam terciptanya gol, ia hanya kalah dari Karim Benzema yang menyumbang 24 gol dan sembilan assist.

"Kami agak terkesima dengan performanya. Vini sudah bilang bahwa gol-gol pada akhirnya akan tiba. Dia sudah bekerja keras meningkatkan penyelesaiannya dan itu bisa dilihat. Dia memenangkan banyak poin buat kami dengan gol-gol dan assistnya. Dia memfokuskan permainannya untuk menjadi pemain yang lebih menentukan di lapangan ketimbang cuma menggiring bola, dan itulah kuncinya," ungkap bek Real Madrid Dani Carvajal dikutip Marca.

Sang pemain sendiri mengaku enjoy bermain dalam tim Madrid. Menurutnya, seluruh pemain Madrid memiliki kemampuan istimewa sehingga memudahkan dirinya melaksanakan tugas sebagai striker.

"Madrid adalah tim besar berisikan pemain-pemain hebat. Saya beruntung bisa bergabung di dalamnya. Saya menikmati permainan dari laga ke laga. Penting bagi saya untuk selalu membuat tim menang," ujarnya di situs klub. ● vdp



VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid

Senegal Melangkah ke Babak Final

YAOUNDE (IM) - Senegal berhasil mengalahkan Burkina Faso 3-1 pada semifinal Piala Afrika 2021, yang berlangsung di Stadium Ahmadou Ahidjo, Kamis (3/2) dinihari WIB.

Laga sempat berjalan alot di 10 menit awal. Ancaman pertama baru ada di menit ke-17 saat bola tembakan Bertrand Traore dari serangan balik nyaris menghantam gawang Senegal.

Di menit ke-18, giran Senegal yang mengancam. Sadio Mane melepaskan tembakan dekat kotak penalti, namun laju bola bisa diatasi kiper Herve Koffi.

Senegal kembali mengancam di menit ke-29. Bola sundulan Cheikhou Kouyate masih belum bisa membahayakan gawang Burkina Faso.

Pada menit ke-38, Hasane Bande gagal membawa Burkina Faso memimpin. Dari jarak yang sangat dekat, bola tembakannya dengan mudah diantisipasi Edouard Mendy.

Memasuki babak kedua, baik Senegal maupun Burkina Faso terus berusaha menciptakan gol. Namun gol baru tercipta di menit ke-70. Senegal memimpin 1-0

lewat gol Abdou Diallo, yang melanjutkan bola salto tembakan Kalidou Koulibaly.

Senegal memperbesar keunggulan menjadi 2-0 di menit ke-76. Sadio Mane melakukan penetrasi ke kotak penalti, yang kemudian mengiriskan umpan untuk ditutaskan menjadi gol oleh Idrissa Gueye.

Namun Burkina Faso memperkecil skor menjadi 1-2 di menit ke-82. Umpan silang dari Issa Kabore dituntaskan dengan dengkul Blati Taure, yang membuat Meny mati langkah.

Hanya saja, Burkina Faso langkah di menit ke-87 akibat asyik menyerang untuk menyamakan skor. Sebuah serangan balik Senegal berbuah gol lewat kaki Sadio Mane di menit ke-87.

Senegal akhirnya menutup laga dengan kemenangan 3-1. Tim besutan Aliou Cisse melangkah ke final Piala Afrika 2021. ● vdp

ABDOU DIALLO
Pemain Senegal

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com